



• Mit dem Auto: A 57 Köln-Nimwegen: Ausfahrt Nr. 13 "Krefeld-Zentrum/Duisburg Süd", links halten in Richtung "Zentrum", nach 1,5 km kurz nach dem Fussballstadion sehen Sie auf der rechten Seite ein 10-stöckiges Hochhaus mit großer "Garden Hotel" Dachreklame. Bei Stau auf der A 57 nehmen Sie auf der A 44 die Ausfahrt Nr. 24 in Richtung "Krefeld-Zentrum" und folgen dem Verlauf der B 57 in Richtung Grotenburg/Zoo (ab der 1. Ampel 8 km)

• Mit dem Zug: vom Krefelder Hauptbahnhof entweder per Taxi (ca. EUR 6,-) oder mit der Straßenbahn Linie 44 in Richtung Rheinhafen, Haltestelle "Glockenspitz" aussteigen, ab dort sind es 300m Fußweg entlang dem Glockenspitz in Richtung Grotenburg.

• Per Navigationssystem: Zieladresse: 12a, 47800 Krefeld. Sollte Ihr nicht kennen, so geben bitte als Zieladresse befindet sich direkt neben uns.



Garden Hotel Krefeld, Schönwasserstrasse
Navigationssystem die Schönwasserstrasse
"Glockenspitz 140" ein, das Gebäude

• By car: On A57 Cologne-Nimwegen, take exit no. 13 "Krefeld-Zentrum/Duisburg Süd", keep left in direction "Zentrum". After 1.5 kms you will see GARDEN HOTEL KREFELD at your right hand side (10 floors building with large roof sign). In case of a traffic jam on A57 take A44 exit no. 24 "Zentrum", then follow the B57 signs for 8 kms from the first traffic light on.

• By train: from Krefeld main station by taxi (approx. EUR 6,-) or by tram line 44 direction "Rheinhafen", exit at "Glockenspitz", from there on it's a 5 minutes walk along Glockenspitz in direction "Grotenburg"

• By navigation system: Destination address: Garden Hotel Krefeld, Schönwasserstrasse 12a, 47800 Krefeld In case your Navigation System does not recognize Schönwasserstrasse, please enter "Glockenspitz 140" as destination address, this building is located directly next to us.